

Förderschule am Moortief baut sich ein Lehrerzimmer-^{Ok}Herz

RICHTFEST Anfang 2014 soll Neubau fertig sein ^{28/09/13}



Thomas Janssen, Schulleiter der Förderschule am Moortief in Norden, schlägt mithilfe von Eko Neeland den Nagel ein Richtfest fürs neue Lehrerzimmer.

FOTOS: HARTMANN

NORDEN/ISH – Der Neubau ist gar nicht so leicht zu finden. Es geht durch Gänge und Flure, auf einmal steht man – noch – unter freiem Himmel. In einem kleinen Innenhof wird derzeit ein neues Lehrerzimmer für die Förderschule am Moortief in Norden gebaut.

Etwa mit Beginn des zweiten Schulhalbjahres zum Februar 2014 soll es fertig werden, sagte gestern Schulleiter Thomas Janssen. Es werde ein eckiger, klarer, lichtdurchfluteter, heller Raum, mit grünen Akzenten, um die Natur hereinzuholen. „Was wir aber eigentlich bauen, ist ein Herz“, erklärte Janssen vor

zahlreichen Besuchern, die zum Richtfest gekommen waren. Hier könne man sich treffen und austauschen, das gelte nicht nur für das Lehrpersonal, sondern genauso für Erzieherinnen, Heilerziehungspfleger, Ergo-, Physiotherapeuten, Krankenschwestern und Vertreter anderer Berufsgruppen sowie für alle Kollegen, die an andere Schulen abgeordnet seien, um dort sonderpädagogische Unterstützung zu leisten. Gerade für sie „ist es wichtig, in die Schule zu kommen, die Jacke aufhängen, persönliche Wertsachen ablegen zu können“. Hier bleibe ein kleiner Arbeits-

platz für sie, hier könnten alle Ansprechpartner finden und sich in Ruhe für die nächste Aufgabe sammeln.

55 Erwachsene arbeiten in verschiedenen Funktionen an der Förderschule am Moortief, in der zurzeit 96 Schüler und Schülerinnen in 13 Klassen beschult werden. In der Sekundarstufe zwei ist die Schule am Moortief gleichzeitig Berufsschule.

Im Sommer haben mehrere Firmen mit dem Neubau des Lehrerzimmers begonnen. Die Maßnahme, die der Landkreis finanziert, kostet rund 210 000 Euro.

Schulleiter Janssen dankte allen am Bau Beteiligten. Die Bedingungen seien im Innenhof alles andere als einfach. „Teilweise türmte sich die Erde hier im Innenhof meterhoch.“ Außerdem sei es problematisch, gleich an drei Seiten an einen Bestandsbau anzuschließen.

Für Lehrkräfte, Kinder und Jugendliche seien die Arbeiten zwar spannend, aber es sei auch anstrengend, „zu denken und zu lernen, wenn es nebenan baggert, hämmert, stemmt und staubt“, gab Janssen auch ein Dankeschön an alle Kollegen und alle Schüler weiter.



Richtfestfeier an der Schule am Moortief in Norden. Dort wird derzeit ein neues Lehrerzimmer für das Personal gebaut.